

Vendredi 18 mars 1988



PILE ou FACE ?



Après leur victoire au national de St-Etienne

Thierry Auriault et James Darodes confirment leur valeur nationale

464 équipes ont disputé cette année la 14^e édition du National de Saint-Etienne. L'an passé, les Châtelleraudais Thierry Auriault, James Darodes, Eric Bachelier avaient fait un superbe parcours dans cette épreuve, ne craquant (13-3) qu'en finale

devant les Nimois Abeille - Soulier-Maurin.

Cette fois, Thierry Auriault et James Darodes, associés à Patrick Fragnoud, ont fait mieux encore puisqu'ils ont inscrit ce National de Saint-Etienne à leur palmarès.

Après leur écrasante supériorité au tournoi — exhibition de Poitiers et avec ce nouveau succès, les petits gars des Halles ont prouvé qu'ils compteraient en 1988 parmi les meilleurs joueurs français.

Éliminatoires du championnat en « triplettes »

Les places de plus en plus chères

Pour la deuxième phase éliminatoire du championnat de la Vienne en triplettes qui s'est déroulée dimanche sur le parking du stade de Beaulieu à Poitiers, la participation était la même que le dimanche précédent à Chateauneuf, à une équipe près, 113 triplettes se disputant les huit nouvelles places disponibles pour le 17 avril à Naintré.

Voici les nouveaux qualifiés :

- 1 Bruno Pierrissard - Jean-Pierre Roucheau - Gaston Boucq (Montmidi)
- 2 Tony Chartier - Jacques Bardin - Francis Auriault (Les Halles)
- 3 Thierry Auriault - James Darodes - Michel Seigne (Les Halles)
- 4 Alain Thomas - René Foussier - Franck Lallament (Isle Jourdain)
- 5 Jean-Claude Mallet - Alain Thomas - Bernard Morillon (ASPTT)
- 6 Alain Rousier - Bernard Denamps - Pierre Raigné (Chateauneuf)
- 7 Christophe Saenz - Christian Breton - Jean-Marie Ledoux (Chauvigny)
- 8 Jacky Michelet - Serge Loumeau - Jean

Cazorla (Civray)

On constate encore que les secteurs sont représentés équitablement avec trois équipes pour le Nord, trois pour le Sud et deux pour le Centre, piégé à son tour sur son terrain.

On remarque aussi que Montmidi n'est plus bredouille et qu'il n'y a toujours pas de grosse surprise parmi les qualifiés même si l'équipe de l'ASPTT qualifiée cette fois n'est pas coutumière des phases finales de championnat.

Les 24 joueurs cités ci-dessus marquent donc chacun deux points pour la classification.

Dimanche, la troisième phase sera organisée par Chauvigny à 14 h. Les inscriptions sont à envoyer à Guy Duquerroux, Pressec, 86800 St-Julien-l'Ars avant demain soir.

Avec les 16 bonnes équipes déjà « sorties », les choses seront peut être un peu plus faciles pour les 300 joueurs qui espèrent encore...